

[English version below](#)

Datenschutz Bewerber

Wir freuen uns über Ihr Interesse an der United Internet AG als potenziellem Arbeitgeber. Ihre Bewerbung wird von der United Internet Corporate Services GmbH begleitet. Für uns ist der vertrauensvolle Umgang mit personenbezogenen Daten von Bewerbern, Mitarbeitern und allen sonst mit uns verbundenen Dritten sehr wichtig.

Die United Internet Corporate Services GmbH berücksichtigt bei der Verwendung von personenbezogenen Daten selbstverständlich die einschlägigen nationalen und internationalen gesetzlichen Bestimmungen zum Datenschutz und zur Datensicherheit sowie konzerninterne Datenschutzregelungen.

Dieser Datenschutzhinweis informiert darüber, wie die United Internet Corporate Services GmbH mit personenbezogenen Daten umgeht, die bedingt durch Ihre Online-Bewerbung über die Karrierewebsites der United Internet Corporate Services GmbH erhoben werden. Darüber hinaus erhalten Sie darüber Auskunft, wie wir mit Bewerbungen verfahren, die wir auf dem Postweg bzw. per E-Mail erhalten. Die folgenden Hinweise beziehen sich auf den Einsatz innerhalb der United Internet Corporate Services GmbH sowie verbundene Unternehmen der United Internet AG.

Zur besseren Übersichtlichkeit ist dieser Datenschutzhinweis in zwei Abschnitte unterteilt.

Teil A – Allgemeine Informationen

Registrierung externer Bewerber:

- Um einen Zugang zum Bewerbermanagementsystem zu erhalten, müssen Sie sich mit Ihrer E-Mail-Adresse anmelden und ein Passwort vergeben, das mindestens 6 Zeichen lang ist und aus Buchstaben und Ziffern in willkürlicher Reihenfolge bestehen sollte.
- Sollten Sie Ihr Passwort vergessen haben, können Sie sich ein neues Passwort per E-Mail zusenden lassen. Dazu definieren Sie unter dem Punkt "Mein Account"? "Zugangsdaten" eine persönliche Prüffrage für das Passwort und tragen unter "Passwort vergessen" Ihre E-Mail-Adresse ein. Daraufhin werden Sie aufgefordert, die Antwort auf Ihre Prüffrage für das Passwort einzugeben. Wenn Sie diese richtig beantworten, wird Ihnen ein neues Passwort per E-Mail zugeschickt.
- Ihre Angaben werden vertraulich behandelt. Sie können Ihre Daten jederzeit ändern oder unter dem Punkt "Account löschen" aus dem System entfernen.

Welchen Zweck hat die Datenerfassung?

Die United Internet Corporate Services GmbH benötigt Ihre persönlichen Daten, um Ihre Bewerbung zu bearbeiten.

Die von Ihnen im Rahmen Ihrer Bewerbung angegebenen Daten werden ausschließlich zum Zweck der Bewerberauswahl automatisiert verarbeitet und genutzt (für Deutschland nach § 26 BDSG n.F.). Für die Bearbeitung Ihrer Bewerbung beschränken wir uns auf die von Ihnen unmittelbar gemachten Angaben. Hierzu können auch Angaben gehören, die Sie in beruflichen Online-Netzwerken oder Jobbörsen hinterlegt haben, sofern Sie uns in der Bewerbung auf die Einbeziehung solcher Angaben auffordern.

Unser Ziel ist aber auch, Ihre Bewerbung zu erleichtern. Sollten Sie sich auf eine konkrete Stellenausschreibung in einem unserer Konzernunternehmen beworben haben und die Prüfung Ihrer Bewerbungsunterlagen ergibt, dass Sie bei dieser Stelle nicht berücksichtigt werden können, bieten wir Ihnen an, Ihre Bewerbung für die weiteren offenen Stellen der United Internet Konzern zu prüfen.

Welche Daten erfassen wir?

Wir erfassen nur die personenbezogenen Daten (insbesondere Vorname, Name, Adresse, E-Mail, beworbene Stelle, Angaben aus der Bewerbung) von Ihnen, die für das Bewerbungsverfahren erforderlich sind. Zur vollständigen Prüfung Ihrer Bewerbung in unserem Konzern ist es notwendig, dass Sie uns auch Informationen zu Ihrem bisherigen beruflichen Werdegang zur Verfügung stellen.

Bei einer Onlinebewerbung geben Sie diese Daten selbständig in das Onlineformular ein; bei jeder anderen Bewerbungsform erfassen wir die aus der Bewerbung relevanten Informationen und scannen die Bewerbungsunterlagen ein. Aus Sicherheitsgründen schicken wir Ihnen nach Ihrer Onlineanmeldung eine Bestätigungsnachricht, an die von Ihnen angegebene E-Mail-Adresse.

Bei einer Papierbewerbung erhalten Sie nach der Erfassung der Informationen Ihre Originalunterlagen per Post zu unserer Entlastung zurück.

Sollten wir Sie im Rahmen des Bewerbungsverfahrens nach Ihrem Geschlecht in Form der gewünschten Anrede fragen, so ist das ausschließlich darin begründet, dass wir Sie in der richtigen Art und Weise anschreiben bzw. -sprechen wollen. Die Angabe Ihres Alters bzw. Eingabe Ihres Geburtsdatums ist dadurch begründet, dass für einige unserer Tätigkeiten gesetzlich ein Mindestalter vorgesehen ist.

Google Analytics

Diese Website nutzt Funktionen des Webanalyzedienstes Google Analytics. Anbieter ist die Google Inc., 1600 Amphitheatre Parkway, Mountain View, CA 94043, USA. Google Analytics verwendet so genannte "Cookies". Das sind Textdateien, die auf Ihrem Computer gespeichert werden und die eine Analyse der Benutzung der Website durch Sie ermöglichen. Die durch den Cookie erzeugten Informationen über Ihre Benutzung dieser Website werden in der Regel an einen Server von Google in den USA übertragen und dort gespeichert.

Die Speicherung von Google-Analytics-Cookies erfolgt auf Grundlage von Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO. Der Websitebetreiber hat ein berechtigtes Interesse an der Analyse des Nutzerverhaltens.

IP-Anonymisierung

Wir haben auf dieser Website die Funktion IP-Anonymisierung aktiviert. Dadurch wird Ihre IP-Adresse von Google innerhalb von Mitgliedstaaten der Europäischen Union oder in anderen Vertragsstaaten des Abkommens über den Europäischen Wirtschaftsraum vor der Übermittlung in die USA gekürzt. Nur in Ausnahmefällen wird die volle IP-Adresse an einen Server von Google in den USA übertragen und dort gekürzt.

Wer verarbeitet die Informationen aus Ihrer Bewerbung?

Durch den organisatorischen Aufbau der United Internet Corporate Services GmbH sowie die von Ihnen gewählte Bewerbungsart (Online, Papier, E-Mail) kann Ihre Bewerbung von verschiedenen Bereichen des Unternehmens bearbeitet und damit erfasst werden. Allen Bereichen ist gemein, dass die Ver- und Bearbeitung Ihrer personenbezogenen Informationen ausschließlich durch den zuständigen Bereich erfolgt.

Wer erhält Kenntnis von Ihrer Bewerbung?

Selbstverständlich werden Ihre Daten vertraulich behandelt und nur den für die Personalgewinnung zuständigen Personen zugänglich gemacht, und auch nur diejenigen Daten, die für die umfassende Prüfung Ihrer Unterlagen erforderlich sind und die Sie für diese Prüfung angegeben haben.

Wie können Sie Ihre Daten bearbeiten bzw. löschen?

Im Rahmen einer Onlinebewerbung können Sie jederzeit Ihre Daten sowie die beigefügten Anhänge (wie z.B. Ihren Lebenslauf) selbst einsehen, bearbeiten oder löschen.

Im Rahmen einer Briefbewerbung oder einer E-Mailbewerbung erhalten Sie ebenfalls Zugangsdaten zu unserem System um Ihre Anhänge (wie z.B. Ihren Lebenslauf) einsehen, bearbeiten oder löschen zu können. Voraussetzung dafür, ist die Nennung einer gültigen E-Mailadresse.

Im Falle einer Absage werden Ihre Daten nach 6 Monaten gelöscht. Haben Sie im Laufe des Bewerbungsprozesses eine Talentpoolanfrage erhalten und den Richtlinien der erweiterten Datenspeicherung zugestimmt, werden Ihre Daten nach 12 Monaten. Sofern Sie im Rahmen der Talentpoolanfrage keiner erweiterten Datenspeicherung zugestimmt haben, werden Ihre Daten nach 6 Monaten gelöscht. Für den Fall der Zusage erfolgt die Speicherung solange dies für die Begründung, Durchführung und Beendigung des Beschäftigungsverhältnisses erforderlich ist (für Deutschland entsprechend § 26 BDSG).

Was sind meine Rechte?

1. Sie haben gegenüber United Internet folgende Rechte hinsichtlich der Sie betreffenden personenbezogenen Daten:
 - Recht auf Auskunft,
 - Recht auf Berichtigung oder Löschung,
 - Recht auf Einschränkung der Verarbeitung,
 - Recht auf Widerspruch gegen die Verarbeitung,
 - Recht auf Datenübertragbarkeit.
2. Sie haben zudem das Recht sich bei einer Datenschutz-Aufsichtsbehörde über die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten durch uns zu beschweren.

Zur Geltendmachung der o.g. Rechte wenden Sie sich bitte per E-Mail an jobs@united-internet.de.

Wie kann ich meine Einwilligung zur Weitergabe meiner Bewerbung widerrufen?

Sofern Sie eine Einwilligung für die Weitergabe zur Prüfung weiterer offener Stellen unseres Konzerns gegeben haben und diese widerrufen möchten, können Sie uns dies per Mail oder per Post an nachstehende Adressen mitteilen:

jobs@united-internet.de

United Internet Corporate Services GmbH
Zentrales Bewerbermanagement
Stichwort Datenschutz
Elgendorfer Str. 57
56410 Montabaur

Rein vorsorglich informieren wir Sie darüber, dass ein Widerruf der Einwilligung zur Weitergabe der Bewerbung die Folge hat, dass dann keine weitere Berücksichtigung der Bewerbung für andere Stellen erfolgen kann.

Teil B - Nutzungsbestimmungen:

Allgemeine Pflichten der Nutzer

- Der Nutzer verpflichtet sich zur rechtmäßigen Nutzung des Bewerbermanagementsystems. Er versichert, im Rahmen der Nutzung keine strafrechtlich relevanten Inhalte zu verbreiten sowie nicht gegen sonstige Rechte Dritter zu verstoßen. Insbesondere untersagt ist die Verbreitung von jugendgefährdenden, pornografischen, extremistischen und rassistischen Inhalten. Ebenso untersagt sind Virenangriffe sowie der Missbrauch der Anwendungen für einen Eingriff in die Sicherheitsvorkehrungen eines fremden Netzwerks, Hosts oder Accounts.
- Der Nutzer hat die Erteilung des Passwortes, dessen Geheimhaltung und den ordnungsgemäßen Gebrauch sicherzustellen.
- Der Nutzer erklärt sich damit einverstanden, dass alle Mitteilungen, die dieses Nutzungsverhältnis betreffen, per E-Mail versandt werden können, soweit nicht gesetzlich eine andere Form zwingend vorgeschrieben ist.

Verantwortlichkeit

- Der Nutzer verpflichtet sich, seinen Zugang zum Bewerbermanagementsystem gegen die unbefugte Verwendung durch Dritte zu schützen und sein Passwort geheim zu halten. Der Nutzer stellt die United Internet Corporate Services GmbH von allen Schäden frei, die die United Internet Corporate Services GmbH wegen einer unbefugten Verwendung des Zugangs zum Bewerbermanagementsystem oder sonstiger schädigender Handlungen durch den Nutzer oder Dritte entstehen, soweit den Nutzer hieran ein Verschulden trifft.

Verstoß gegen die Nutzungsbestimmungen

- Die United Internet Corporate Services GmbH ist berechtigt, rechtswidrige Inhalte (z.B. Inhalte, die gegen gesetzliche oder behördliche Verbote oder gegen die guten Sitten verstoßen) ohne vorherige Abmahnung des Nutzers aus den Anwendungen zu entfernen. Zudem behält sich die United Internet Corporate Services GmbH vor, in diesen Fällen ein temporäres oder auch unbegrenztes Nutzungsverbot auszusprechen. Der Nutzer wird von einer solchen Maßnahme unverzüglich unterrichtet. Ein Erstattungsanspruch des Nutzers wird hierdurch nicht begründet.
- Erlangt die United Internet Corporate Services GmbH von einer unerlaubten Handlung des Nutzers Kenntnis oder wird die United Internet Corporate Services GmbH von einer vermeintlich unerlaubten Handlung durch Dritte in Kenntnis gesetzt, kann die United Internet Corporate Services GmbH im Rahmen der gesetzlichen Bestimmungen die personenbezogenen Daten ggf. an die Strafverfolgungs- und Ordnungsbehörden weitergeben.

Sie haben Fragen und Anregungen zum Datenschutz?

Für Fragen und Anregungen rund um das Thema Datenschutz wenden Sie sich bitte an den Datenschutzbeauftragten der United Internet Corporate Services GmbH:

United Internet Corporate Services GmbH
Datenschutz
Elgendorfer Str. 57
56410 Montabaur
oder per E-Mail an jobs@united-internet.de

Wir erteilen Ihnen auf Verlangen unentgeltlich und unverzüglich Auskunft über die zu Ihrer Person gespeicherten Daten. Wenden Sie sich hierfür bitte ebenso an den Datenschutzbeauftragten der United Internet Corporate Services GmbH.

Die für die United Internet Corporate Services GmbH zuständige Aufsichtsbehörde ist:
Der Landesbeauftragte für den Datenschutz und die Informationssicherheit Rheinland-Pfalz
Hintere Bleiche 34
55116 Mainz

Sie haben das Recht, sich dort zu beschweren, wenn Sie der Auffassung sein sollten, dass die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten durch die United Internet Services GmbH rechtswidrig erfolge.

Data protection – Applicant

Thank you for your interest in United Internet AG as a potential future employer. Your application will be handled by United Internet Corporate Services GmbH. The confidential handling of personal data from applicants, employees and other affiliated third parties is very important to us.

When United Internet Corporate Services GmbH uses personal data, it naturally takes into account the relevant national and international statutory provisions regarding data protection and data security, as well as its own corporate data protection regulations.

This Privacy Policy tells you how United Internet Corporate Services GmbH handles your personal data, which is collected through your online application via the Jobs & Career web pages of United Internet Corporate Services GmbH. You will also find out how we process applications that we receive by post or email. The following refers to use within United Internet Corporate Services GmbH and affiliated companies of United Internet AG.

This Privacy Policy is divided into two sections for the sake of clarity.

Part A – General information

Registration of external applicants:

- To gain access to the application management system, you must log in with your email address and enter a password that is at least 6 characters long and includes letters and numbers in a random order.
- If you've forgotten your password, you can ask for a new one to be sent to you by email. To do this, come up with a personal test question for the password under "My account" / "Access data" and enter your email address under "Forgotten password". You'll then be asked to enter the answer to your test question for the password. If you answer the question correctly, a new password will be sent by email.
- Your information will be treated confidentially. You can edit your details at any time or remove them from the system under "Delete account".

What is the purpose of data collection?

United Internet Corporate Services GmbH needs your personal data to process your application.

The information you provide in your application undergoes automated processing and is used exclusively for the purposes of selecting an applicant (for Germany in accordance with Section 26 of the Federal Data Protection Act (Bundesdatenschutzgesetz – BDSG (new))). With regard to processing your application, we restrict ourselves to the information you provided directly. This may also include information that you have stored on online professional networks or employment websites, provided that you ask us to include such information in your application.

Our objective is to make your application simple. If you have applied for a specific job in one of our group companies and if after we have reviewed your application we are unable to consider you for this position, we'll offer to review your application for other vacancies within United Internet.

What information do we collect?

We only collect your personal details (first name, last name, address, email, job applied for, application details) that are required for the application procedure. To ensure that we can review your application in full in our group, it is important that you provide us with information about your career history.

In the case of an online application, you enter this information yourself into the online form; in the case of another application format, we will record the information relevant from the application and scan the application documents. For security reasons, we'll send you a confirmation message after your online registration to the email address you have provided.

In the case of a paper application, we'll return your original documents by post after we have recorded the information.

If we ask you about your gender during the application process with regard to your preferred form of address, this is merely because we wish to address you correctly. We ask you to specify your age and/or date of birth because there is a legal minimum age for some of our positions.

Who processes the information from your application?

On account of the organisational structure of United Internet Corporate Services GmbH and your chosen application format (online, paper, email, etc.), your application may be processed and recorded by different areas of the business. What all these areas share in common is that your personal data is processed/handled exclusively by the relevant area.

Google Analytics

This website uses Google Analytics, a web analytics service. It is operated by Google Inc., 1600 Amphitheatre Parkway, Mountain View, CA 94043, USA. Google Analytics uses so-called "cookies". These are text files that are stored on your computer and that allow an analysis of the use of the website by you. The information generated by the cookie about your use of this website is usually transmitted to a Google server in the USA and stored there. Google Analytics cookies are stored based on Art. 6 (1) (f) DSGVO. The website operator has a legitimate interest in analyzing user behaviour.

IP anonymization

We have activated the IP anonymization feature on this website. Your IP address will be shortened by Google within the European Union or other parties to the Agreement on the European Economic Area prior to transmission to the United States. Only in exceptional cases is the full IP address sent to a Google server in the US and shortened there.

Who knows about your application?

Your data is of course handled confidentially and is accessible only to persons responsible for staff recruitment. These persons can only access data that is required for a full review of your documents and which you have specified for this review.

How can you edit and/or delete your data?

You can view, edit or delete your data and attachments (such as your CV) at any time in an online application.

In the case of a postal or email application, you also get access data to our system so you can view, edit or delete your enclosures/attachments (such as your CV). A valid email address will be required for this.

We assure you that in the case of an unsuccessful application your data will be deleted after 6 months. If you have received a talent pool request during the application process and have agreed to the extended data storage guidelines, your data will be deleted after 12 months. If you have not agreed to the extended data storage, your data will be deleted after 6 months according. In the case of a successful application, your data will be stored, provided this is required for the purposes of establishing, carrying out and terminating the employment relationship (for Germany in accordance with Section 26 of the BDSG).

What are my rights?

1. You have the following rights in relation to United Internet regarding your personal data:

Right of information

The right of rectification or erasure

The right to have the processing restricted

The right to object to the processing

The right of data portability

2. You also have the right to lodge a complaint with a data protection supervisory authority concerning our processing of your personal data.

To claim these rights, please contact us by email: jobs@united-internet.de

How can I withdraw my consent to having my application passed on?

Insofar as you have given your consent to have your application passed on for review for other vacancies within our group and you now wish to withdraw this consent, you can notify us by email or post at the following addresses:

jobs@united-internet.de

United Internet Corporate Services GmbH

Zentrales Bewerbermanagement

Stichwort Datenschutz

Elgendorfer Str. 57

56410 Montabaur, Germany

As a precaution we would like to point out that, if you withdraw consent to have the application passed on, it will not be considered for any other jobs.

Part B – Conditions of use:

General user obligations

- The user undertakes to use the applicant management system lawfully. The user gives an assurance that he/she will not distribute any criminally relevant content nor infringe any third-party rights. This particularly includes the distribution of explicit, pornographic, extremist and racist content. This also includes virus attacks and the misuse of applications to encroach on the security precautions of a third-party network, host or account.
- The user must ensure that the issuing of a password, its confidentiality and its proper use are safeguarded.
- The user agrees that all notifications relating to this user relationship can be sent by email, unless a different form is specified by law.

Responsibility

The user undertakes to protect his/her access to the applicant management system from unauthorised third-party use and to keep his/her password confidential. The user will indemnify United Internet Corporate Services GmbH from all damages incurred by United Internet Corporate Services GmbH on account of unauthorised use of access to the applicant management system or any other damaging act by the user or third parties, insofar as the user is culpable.

Infringement of conditions of use

United Internet Corporate Services GmbH is entitled to remove illegal content from the applications (e.g. content that infringes legal or official prohibitions or morality) without the user receiving a prior written warning. Moreover, United Internet Corporate Services GmbH reserves the right in such cases to pronounce a temporary or indefinite ban on use. The user will be notified without delay of such a measure. The user will have no compensation claim in such cases. If United Internet Corporate Services GmbH becomes aware of a tort committed by the user or if United Internet Corporate Services GmbH is notified by third parties of an alleged tort, United Internet Corporate Services GmbH can, if necessary and within the framework of statutory provisions, forward the personal data to the prosecuting and regulatory authorities.

Do you have any questions or comments about data protection?

If you have any questions or comments about data protection, please contact the data protection officer at United Internet Corporate Services GmbH:

United Internet Corporate Services GmbH
Datenschutz
Elgendorfer Str. 57
56410 Montabaur, Germany
or by email: jobs@united-internet.de

At your request, we will provide details about your stored personal data free of charge and without delay. If you have any questions or comments about data protection, please contact the data protection officer at United Internet Corporate Services GmbH.

The competent supervisory authority for United Internet Corporate Services GmbH is:
The Regional Commissioner for Data Protection and Information Security Rhineland-Palatinate
Hintere Bleiche 34
55116 Mainz, Germany

You have the right to lodge a complaint if you believe that United Internet Services GmbH is unlawfully processing your personal data.